



**+ CARLOS CARDENAL AGUIAR RETES**  
**POR LA GRACIA DE DIOS Y DE LA SEDE APOSTÓLICA**  
**ARZOBISPO PRIMADO DE MÉXICO**

Com. Of. 42/2025  
Prot. 1370/2025

Ciudad de México, a 6 de diciembre de 2025  
Memoria Litúrgica de San Nicolás de Bari, Obispo

Asunto: Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de México, electo Obispo de Cancún - Chetumal

A los fieles laicos, consagrados y clérigos que peregrinan en esta Iglesia particular:

La Paz del Señor esté con ustedes.

Estando siempre disponibles para servir con alegría a la Iglesia como necesita ser servida, hemos recibido el anuncio de Su Santidad, el Papa León XIV, del nombramiento de Mons. Salvador González Morales, como Obispo de la Diócesis de Cancún - Chetumal, tierra consagrada por medio de la Santa Cruz a Nuestro Señor Jesucristo.

Mons. Salvador, Obispo titular de Lacubaza y Auxiliar de la Arquidiócesis de México ha servido con fidelidad y generosidad a esta Iglesia particular desde 2019, siendo Vicario General y Moderador de la Curia Arquidiocesana, así como acompañante de la IV y VIII Zona Pastoral. Encargos que ha realizado con responsabilidad, «con el ejemplo de una vida firmemente anclada en Dios y totalmente dedicada al servicio de la Iglesia» (Papa León XIV, Discurso en el Jubileo de los Obispos, 25.VI.2025), siempre apoyando y atendiendo las necesidades del presbiterio, de la Curia Arquidiocesana y de los fieles.

En nombre de la Arquidiócesis Primada de México, expreso mi más honda gratitud por la ayuda que nos ha ofrecido, siempre en unión y en comunión con un servidor y con los Sres. Obispos Auxiliares.

Al mismo tiempo, juntos como Iglesia elevamos nuestra oración a Dios, por intercesión de Santa María de Guadalupe, nuestra Madre, para que derrame su gracia sobre Mons. Salvador en esta nueva misión evangelizadora que ahora le ha sido encomendada como Pastor de la Porción del Pueblo de Dios en la Diócesis de Cancún - Chetumal y, los fieles de esa Diócesis hermana sigan caminando unidos escuchando la voz del Buen Pastor.

Aprovecho la ocasión para animarlos a que, en estas últimas semanas del Año Jubilar, continuemos esforzándonos por acudir a las fuentes de la gracia que Cristo nos otorga a través de los sacramentos, para vivir como verdaderos discípulos misioneros alegres en la esperanza, llevando la paz a nuestro alrededor.

Con mi bendición,

Rúbrica

**+ Carlos Cardenal Aguiar Retes**  
**Arzobispo Primado de México**

Por mandato de Su Eminencia, doy Fe.

Rúbrica

Mtra. María Magdalena Ibarrola y Suárez  
Canciller